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When do these terms and conditions apply?

u	 HSBC Bank Middle East Limited, UAE branch (“we” or “us” or “HSBC”) has launched two offers (each 
an  “Offer”) for clients (“you”) who satisfy the eligibility criteria outlined within these terms and conditions 
(“Eligibility Criteria”) and who purchase one or more  mutual fund and fixed income product on a lump 
sum basis and/or who carry out buy or sell transactions in equities or exchange trade funds (ETF), in each 
case through the HSBC WorldTrader platform during the offer period from 15 January 2025 to 30 April 
2025 (both dates inclusive) (the “Offer Period”).

u	 These terms and conditions (“Offer Terms and Conditions”) apply to you so far as the law and regulation 
permits, please read them carefully.

Lump sum purchase of mutual funds & fixed income products offer: Cashback on transaction fees paid

What is the Eligibility Criteria to participate in this Offer?

u	 This offer is open to all new and existing customers of HSBC UAE who open or hold a banking t account.
u	 To be eligible you must be 21 years old or above.
u	 HSBC reserves the sole right to decide on whether you are eligible for this Offer. 
u	 You will not be eligible for this Offer if you have received a discount on standard transaction fees already.
u	 Your mutual fund or fixed income product purchase(s) must be done through the HSBC World Trader 

platform.
u	 You must not currently hold and have not held an investment product (mutual funds, equity, 

ETF, fixed income product) through HSBC for the last 12 months prior to 14th January 2025 
(inclusive). 

What is this Offer and how does it work?

u	 Clients who purchase one or more mutual funds and fixed income products on a lump sum basis during the 
Offer Period will be eligible to receive a cash back which is calculated on all transactions where no discount 
from our standard transaction fee has been applied. 

u	 Cash back will be calculated as a percentage (%) of the total transaction fees (exclusive of all applicable 
UAE Value Added Taxes (VATs)) HSBC charged on the aggregate investment amount of all eligible lump 
sum purchases of mutual funds and fixed income products (excluding any T-bills / notes) during 
the Offer Period. 

u	 For the avoidance of doubt the aggregate investment amount of your mutual fund purchases 
will be calculated separately from the calculation of the aggregate notional investment amount 
of your fixed income product purchases. 

u	 This Offer is applicable to all advised and execution-only new or top up lump sum investments of mutual 
funds and fixed income products executed within the Offer Period, including for the avoidance of doubt, 
“insistent customers” journeys where advice is given to the client but client chooses to act against the 
advice. 

u	 The cashback percentages to be applied to each aggregate investment/ notional amount are listed below.
u	 Maximum Cashback amount is USD 20,000 (or equivalent in other currencies) per client.
u	 Mutual fund subscriptions are subject to SCA regulations and associated requirements. 
u	 Treasury bills / notes are excluded from the eligible fixed income product purchases covered by 

this Offer.
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What is this Offer and how does it work? 

Aggregate investment amount of all mutual fund 
purchases during the Offer Period

Cash back as % of total Transaction Fee charged 
(Excluding all applicable VATs)

>=USD 150,000 33%

Aggregate notional amount of all eligible fixed 
income product purchases during the Offer Period 

Cash back as % of total Transaction Fee charged 
(Excluding all applicable VATs)

>=USD 150,000 33%

An illustration of how the cashback amount of this Offer is calculated is shown below:

  Client 1 Client 2 Client 3

illustrative Examples - USD      

       
Aggregate Lump Sum Notional Amount of 
Fixed Income Product(s) Bought

200,000 300,000 50,000

Aggregate Lump Sum Investment Amount 
of Mutual Fund(s) Bought

200,000 0 130,000

Average Transaction Fees charged during 
the Offer Period

2.25% 1.5% 2.6%

Value of transaction fees on Fixed Income 
Product purchases

3,000  4,500 750

Value of transaction fees on Mutual Fund 
purchases

6,000 0 3,900

Total VAT (5% of the transaction fees) 450 225 232

Value of transaction fees + VAT  9,450  4,725 4,882

Cash back amount on Fixed Income Product 
purchases

990 1,559 -

Cash back amount on Mutual Fund 
purchases

1,980 0 0

Total Cash Back amount 2,970 1,559 0

What is not included in this Offer of cash back on Transaction Fees:
u	 5% UAE Value Added Tax applied to the Transaction Fees.
u	 Any applicable third-party fees and charges, exchange market fees and stamp duties or taxes (if any) will 

apply.
u	 T-bills / notes are excluded from the eligible fixed income product purchases. 
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When and How will I receive this Offer?

Provided you have met all the conditions and the Eligibility Criteria of this Offer, the applicable cash back 
amount will be credited to your investment funding account(s) within 90 calendar days after the Offer 
Period has ended or by 31st July 2025. 
Cash back amounts are calculated in the currency in which the Transaction Fee was charged and will be paid 
to your investment funding account in the same currency of the cash back amount where possible. However 
payments may be paid to your USD investment funding account at prevailing conversion rates in case the cash 
back amount is in a currency other than USD, AED, GBP, EUR or HKD. 
If your investment funding account is closed at the time of our cash back payment, we will use your bank 
account held with us to make the payment and where applicable, we will use our prevailing foreign exchange 
rate to convert the payment amount into the currency of your bank account and credit the converted amount 
to that account.  
Equities & ETF trades offer: Refund of the first five transaction fees paid (exclusive of applicable VATs)

What is the Eligibility Criteria to participate in this Offer?

u	 This offer is open to all new and existing customers of HSBC UAE who open or hold a banking account.
u	 To be eligible you must be 21 years old or above.
u	 HSBC reserves the sole right to decide on whether you are eligible for this Offer. 
u	 You will not be eligible for this Offer if you have received a discount on standard transaction fees already. 
u	 Your equities or ETF transactions (buy or sell) must be done through the HSBC World Trader platform.
u	 You must not currently hold and have not held an investment product (mutual funds, equity, 

ETF, fixed income product) through HSBC for the last 12 months prior to 14th January 2025 
(inclusive).

What is this Offer and how does it work? 

u	 We will refund back to your investment funding account the Transaction Fees (excluding all 
applicable UAE VATs) charged for your first five equity or ETF transactions (buy or sell) using the 
World Trader platform up to a maximum total refund of USD 200. 

u	 Your first five equity or ETF transactions must be placed and fully executed within the Offer Period.
What is not included in this Offer of Transaction Fees Refund:
u	 5% UAE Value Added Tax applied to the Transaction Fees.
u	 You will also be charged any applicable third-party fees and charges, exchange market fees and stamp 

duties or taxes.
When and How will I receive this Offer?

u	 Provided you have met the eligibility criteria, the cashback amount(s) will be credited to your Investment 
Funding Account after the Offer Period ends, no later than 90 days after the Offer Period has ended 
or by 31st July 2025.

u	 Your cashback will be paid to your investment funding account in the same currency as the currency of 
the Transaction Fees charged.  If your investment funding account is closed at the time of our cashback 
payment, we will use your bank account held with us to make the payment. If applicable, we will use our 
prevailing foreign exchange rate to convert the payment amount into the currency of your investment 
funding account or bank account, and credit the converted amount to the respective account.   
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Do any other Terms and Conditions apply to me in relation to both Offers?

YES.
u	 As a customer of HSBC your general banking relationship with us will be governed by our HSBC Personal 

Banking General Terms and Conditions (UAE) as well as the General Terms and Conditions for Investment 
and Insurance Products and HSBC WorldTrader Online Trading Platform Services.  They can be found on 
our website at www. hsbc.ae. Please ensure you have read and understood them. 

u	 Please refer to our HSBC WorldTrader Schedule of Services and Tariffs (available on our website at www.
hsbc.ae) for more details.

u	 Mutual fund subscriptions are subject to UAE Securities and Commodities Authority regulations 
and associated requirements.  

u	 Treasury bills / notes are excluded from the eligible fixed income product purchases.
What else do I need to know about both Offers?

u	 HSBC Staff are eligible for both Offers.
u	 We reserve the right at our discretion to amend these Offer Terms and Conditions or end one or both Offers 

at any time before 30th April 2025 by notice on our website at www.hsbc.ae. 
u	 Participating in one or both Offers does not grant entrants the right to use HSBC’s name, logo or images 

from or relating to the Offers without HSBC’s explicit written approval.  Participants in the Offer(s) may not 
make any public comment (including via social media) regarding any aspect of the Offer(s) without HSBC’s 
prior written consent and any breach of this provision shall confer a right on the HSBC at HSBC’s discretion 
not to apply the Offer(s) or to claw-back the Offer(s) from the participant concerned without prior notice. 

u	 We will not be liable (to the extent permitted by law and regulation) for any loss or damage arising out of 
organizing, holding or extending one or both Offers. This clause does not seek to exclude the liability of 
HSBC for (a) death or personal injury caused by their negligence, (b) fraud or fraudulent misrepresentation, 
and/or (c) any other matter for which it would be unlawful for them to exclude or attempt to exclude their 
liability. These Offer Terms and Conditions shall be governed in all respects by the federal laws of the United 
Arab Emirates, and in particular by the laws of the Emirate of Dubai.  All disputes relating to these Offer 
Terms and Conditions shall be subject to the exclusive jurisdiction of the non-DIFC courts of Dubai, United 
Arab Emirates. 
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بنك إتش إس بي سي الشرق الأوسط المحدود
بـــرج HSBC، وسط مدينة دبي

ص.ب: ٦٦، دبي، الإمارات العربية المتحدة
www.hsbc.ae

شروط وأحكام عروض الاستثمار لبرنامج HSBC وورلد تريدر
2025 من 15 يناير 2025 ولغاية 30 أبريل 2025 )شاملًاا كلا التاريخين(.

متى تنطبق هذه الشروط والأحكام الخاصة بالعرض؟
قام بنك HSBC الشرق الأوسط المحدود – فرع الإمارات العربية المتحدة )"نحن" أو "نا" أو "HSBC"( بإطلاق عرضين  	t

)كل منهما "العرض"( للعملاء )"أنت/أنتم"( الذين يستوفون شروط الأهلية الواردة ضمن هذه الشروط والأحكام )"معايير 
ا أو أكثر من: صناديق الاستثمار المشتركة ومنتجات الدخل الثابت على أساس مبلغ محدد و/ الأهلية"( والذين يشترون واحًدً
 HSBC أو الذين يجرون معاملات  البيع أو الشراء في الأسهم أو صناديق التداول في البورصة، وكل منها عن طريق منصة

وورلد تريدر خلال فترة العرض من 15 يناير 2025 وحتى 30 أبريل 2025 )شاملًاا كلا التاريخين( )"فترة العرض"(.
تنطبق هذه الشروط والأحكام )"شروط وأحكام العرض"( عليك بقدر ما يسمح به القانون واللوائح، لذا يرجى قراءتها  	t

بعناية. 
عرض شراء مبلغ مقطوع من صناديق الاستثمار المشتركة ومنتجات الدخل الثابت: استرداد نقدي على رسوم 

المعاملات المدفوعة
ما هي معايير الأهلية للمشاركة في هذا العرض؟

ا  هذا العرض متاح لجميع العملاء الجدد والحاليين لينك HSBC الإمارات العربية المتحدة الذين يفتحون أو يملكون حساًبً 	t
ا. مصرفًيً

، يتوجب أن يكون عمرك 21 عامًاً على الأقل. لتكون مؤهًلاً 	t

يحتفظ بنك HSBC لوحده بحق تحديد ما إذا كنت مؤهًلاً لهذا العرض. 	t

ا على رسوم المعاملة القياسية. لن تكون مؤهلًاا لهذا العرض إذا كنت قد تلقيت بالفعل خصًمً 	t

عليك إجراء عملية )عمليات( شراء صندوق الاستثمار المشترك أو منتج الدخل الثابت عبر منصة HSBC وورلد تريدر. 	t

ألا تمتلك حاليًًا ولم تمتلك منتج استثماري )صناديق الاستثمار المشترك، الأسهم، صناديق المتداول في  	t
البورصة، منتجات الدخل الثابت( من خلال HSBC خلال آخر 12 شهرًًا قبل 14 يناير 2025 )متضمنًًا(.

ما هو العرض وما هي شروطه؟ 
ا أو أكثر من صناديق الاستثمار المشتركة ومنتجات الدخل الثابت على أساس مبلغ محدد خلال  العملاء الذين يشترون واحًدً 	t

فترة العرض سيكونون مؤهلين للحصول على استرداد نقدي محسوب على جميع المعاملات التي لم يطبق عليها أي 
خصم من رسم المعاملة القياسي لدينا.

يُُحسب الاسترداد النقدي كنسبة مئوية )%( من إجمالي رسوم المعاملة )باستثناء جميع ضرائب القيمة المضافة المعمول  	t
بها في الإمارات العربية المتحدة( التي يفرضها بنك HSBC على مبلغ الاستثمار الإجمالي لجميع عمليات الشراء المؤهلة 

بمبلغ محدد للصناديق المشتركة ومنتجات الدخل الثابت )شاملة أي فواتير / سندات الخزانة( خلال فترة العرض.
لتفادي الشك، سيتم حساب مبلغ الاستثمار الإجمالي لمشتريات الصندوق المشترك الخاصة بك بشكل منفصل  	t

عن حساب إجمالي مبلغ الاستثمار الاسمي لمشترياتك من منتجات الدخل الثابت.
يُُطبق هذا العرض على كافة استثمارات المبلغ المقطوع الجديدة أو المضافة عن طريق التوصية أو التنفيذ فقط في  	t

صناديق الاستثمار المشتركة ومنتجات الدخل الثابت المنفذة خلال فترة العرض، بما في ذلك لتفادي الشك، رحلات 
»العملاء الملحين« الذين يتم إسداء المشورة لهم لكنهم يختارون العمل عكس المشورة.

ترد أدناه النسبة المئوية للاسترداد النقدي المطبقة على كل مبلغ استثمار إجمالي / اسمي. 	t

أعلى قيمة لمبلغ الاسترداد النقدي هي 20.000 دولار أمريكي )او ما يعادله بعملات أخرى( لكل عميل. 	t

تخضع اشتراكات صناديق الاستثمار المشتركة للوائح هيئة الأوراق المالية والسلع والمتطلبات المرتبطة بها. 	t

فواتير / سندات الخزانة مستثناة من عمليات شراء منتجات الدخل الثابت المؤهلة المغطاة بهذا العرض. 	t

إجمالي مبلغ الاستثمار لجميع عمليات شراء الصناديق 
المشتركة خلال فترة العرض

الاسترداد النقدي كنسبة مئوية من إجمالي رسوم المعاملة 
المفروضة )باستثناء جميع ضرائب القيمة المضافة المعمول بها(

33%˂= 150.000 دولار أمريكي

إجمالي المبلغ الاسمي لجميع عمليات شراء منتجات الدخل 
الثابت المؤهلة خلال فترة العرض

الاسترداد النقدي كنسبة مئوية من إجمالي رسوم المعاملة 
المفروضة )باستثناء جميع ضرائب القيمة المضافة المعمول بها(

33%˂= 150.000 دولار أمريكي
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توضيح كيفية حساب مبلغ الاسترداد النقدي لهذا العرض:

العميل 3العميل 2العميل 1 
أمثلة توضيحية – بالدولار الأمريكي

إجمالي المبلغ الاسمي المحدد لمنتج )منتجات( الدخل 
200.000300.00050.000الثابت الذي تم شراؤه

إجمالي مبلغ الاستثمار المحدد للصندوق )للصناديق( 
200.0000130.000المشترك الذي تم شراؤه

2,6%1,5%2,25%متوسط رسوم المعاملة المفروضة خلال فترة العرض
قيمة رسوم المعاملة على عمليات شراء منتجات 

3.0004.500750الدخل الثابت

قيمة رسوم المعاملة على عمليات شراء الصندوق 
6.00003.900المشترك

إجمالي ضريبة القيمة المضافة )5% من رسوم 
450225232المعاملة(

9.4504.7254.882قيمة رسوم المعاملة + ضريبة القيمة المضافة
مبلغ الاسترداد النقدي على عمليات شراء المنتج 

-9901.559الثابت

مبلغ الاسترداد النقدي على عمليات شراء الصندوق 
1.98000المشترك

2.9701.5590إجمالي مبلغ الاسترداد النقدي
ما لا يشمله عرض الاسترداد النقدي لرسوم المعاملة:

ضريبة القيمة المضافة 5% المطبقة على رسوم المعاملة. 	t

ستُُطبق أي رسوم وضرائب مفروضة من أطراف أخرى ورسوم سوق الصرف ورسوم الطوابع أو الضرائب )ان وجدت(. 	t

تُُستثنى فواتير / سندات الخزانة من عمليات شراء منتجات الدخل الثابت المؤهلة. 	t

متى وكيف سأحصل على العرض؟
بشرط استيفائك لجميع شروط ومعايير الأهلية لهذا العرض، سيقيد مبلغ الاسترداد النقدي المعمول به إلى حساب )حسابات( 

التمويل الاستثماري الخاص بك في غضون 90 يومًًا تقويميًًا بعد انتهاء فترة العرض أو بحلول 31 يوليو 2025.
تُُحسب مبالغ الاسترداد النقدي بالعملة التي فُُرضت بها رسوم المعاملة وسُُتسدد إلى حساب التمويل الاستثماري الخاص بك 

بنفس عملة مبلغ الاسترداد النقدي إن أمكن. مع ذلك، قد تُُسدد المبالغ إلى حساب التمويل الاستثماري بالدولار الأمريكي 
الخاص بك بأسعار التحويل السائدة في حال كان مبلغ الاسترداد النقدي بعملة غير العملات التالية: الدولار الأمريكي، الدرهم 

الإماراتي، الجنيه البريطاني، اليورو أو دولار هونغ كونغ.
ا في وقت تسديد الاسترداد النقدي، سنستخدم حسابك المصرفي لدينا  إذا كان حساب التمويل الاستثماري الخاص بك مغلًقً

لإجراء عملية الدفع وحيث أمكن، سنستخدم سعر الصرف الأجنبي السائد لدينا لتحويل مبلغ الدفع إلى عملة حسابك المصرفي 
وقيد مبلغ التحويل إلى ذلك الحساب.
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عرض تداولات الأسهم وصناديق التداول في البورصة: استرداد الرسوم المدفوعة لأول خمس معاملات )باستثناء 
ضريبة القيمة المضافة المعمول بها(

ما هي معايير الأهلية للاشتراك في هذا العرض؟
ا  هذا العرض متاح لجميع العملاء الجدد والحاليين لبنك HSBC الإمارات العربية المتحدة الذين يفتحون أو يملكون حساًبً 	t

ا. مصرفًيً
، يتوجب أن يكون عمرك 21 عامًاً على الأقل. لتكون مؤهًلاً 	t

يحتفظ بنك HSBC لوحده بحق تحديد ما إذا كنت مؤهًلاً لهذا العرض. 	t

ا على رسوم المعاملة القياسية. لن تكون مؤهلًاا لهذا العرض إذا كنت قد تلقيت بالفعل خصًمً 	t

عليك إجراء معاملات الأسهم أو صناديق التداول في البورصة )بيع أو شراء( عبر منصة HSBC وورلد تريدر. 	t

ألا تمتلك حاليًًا ولم تمتلك منتج استثماري )صناديق الاستثمار المشترك، الأسهم، صناديق التداول في  	t
البورصة، منتجات الدخل الثابت( من خلال HSBC خلال آخر 12 شهرًًا قبل 14 يناير 2025 )متضمنًًا(.

ما هو العرض وما هي شروطه؟
سنعيد رسوم المعاملات إلى حساب التمويل الاستثماري الخاص بك )باستثناء ضرائب القيمة المضافة المعمول بها  	t
في الإمارات العربية المتحدة( المفروضة لأول خمس معاملات أسهم أو صناديق التداول في البورصة التي قمت 

بها )بيع أو شراء( باستخدام منصة وورلد تريدر بمبلغ يصل إلى إجمالي استرداد أقصى بقيمة 200 دولار.
يتوجب إجراء أول خمس معاملات أسهم أو صناديق التداول في البورصة وتنفيذها بالكامل ضمن فترة العرض. 	t

ما لا يشمله عرض الاسترداد النقدي لرسوم المعاملة:
ضريبة القيمة المضافة 5% المطبقة على رسوم المعاملة. 	t

ا أي رسوم وضرائب مفروضة من أطراف أخرى ورسوم سوق الصرف ورسوم الطوابع أو الضرائب. ستُُطبق أيًضً 	t

متى وكيف سأحصل على هذا العرض؟
بشرط استيفائك لجميع شروط ومعايير الأهلية لهذا العرض، سيقيد مبلغ الاسترداد النقدي المعمول به إلى حساب  	t

التمويل الاستثماري الخاص بك بعد فترة العرض، في غضون 90 يومًًا تقويميًًا بعد انتهاء فترة العرض أو بحلول 31 
يوليو 2025.

ستُُسدد مبالغ الاسترداد النقدي إلى حساب التمويل الاستثماري الخاص بك بنفس عملة رسوم المعاملة المفروضة.  	t
ا في وقت تسديد الاسترداد النقدي، سنستخدم حسابك المصرفي  إذا كان حساب التمويل الاستثماري الخاص بك مغلًقً

لدينا لإجراء عملية الدفع وحيث أمكن، سنستخدم سعر صرف العملات الأجنبية السائد لدينا لتحويل مبلغ الدفع إلى عملة 
حساب التمويل الاستثماري الخاص بك أو حسابك المصرفي وقيد مبلغ التحويل إلى ذلك الحساب.

هل تنطبق أي شروط وأحكام أخرى عليّّ فيما يتعلق بالعرضين؟
نعم.

بصفتك عميل لبنك HSBC، فإن علاقتك المصرفية العامة معنا خاضعة للشروط والأحكام العامة للخدمات المصرفية  	t
الشخصية لبنك HSBC )الإمارات العربية المتحدة( وكذلك للشروط والأحكام العامة لمنتجات الاستثمار والتأمين وخدمات 
منصة وورلد تريدر من HSBC على الانترنت. ويمكنك الاطلاع عليها على موقعنا عبر الانترنت: www.hsbc.ae. يرجى 

قراءتها وفهمها بعناية.
لمزيد من التفاصيل، يرجى الاطلاع على جدول خدمات وتعرفات وورلد تريدر HSBC )المتاح على موقعنا عبر الانترنت:  	t

.www.hsbc.ae

تخضع اشتراكات صناديق الاستثمار المشتركة لأنظمة هيئة الأوراق المالية والسلع في دولة الإمارات العربية المتحدة  	t
والمتطلبات المرتبطة بها.

تُُستثنى فواتير / سندات الخزانة من عمليات شراء منتجات الدخل الثابت المؤهلة. 	t

صدر عن بنك HSBC الشرق الأوسط المحدود فرع الإمارات العربية المتحدة، ص.ب. 66، دبي، الإمارات العربية المتحدة، ويخضع لقوانين مصرف الإمارات العربية المتحدة 
المركزي لغـرض هـذا الترويـج ويخضـع للتنظيـم الرئيسـي مـن قبـل سـلطة دبـي للخدمـات الماليـة. فيمـا يتعلـق بخدمـات وأنشـطة ماليـة معينـة يقدمهـا بنـك إتـش بـي إم 

.CRN: WIV122424 .602004 إي، فهـي خاضعـة للتنظيـم مـن قبـل هيئـة الأوراق الماليـة والسـلع في دولة الإمارات العربية المتحدة بموجب رخصة رقم

http://www.hsbc.ae
http://www.hsbc.ae


ما الذي أحتاج إلى معرفته أيضًًا عن كلا العرضين؟
موظفي بنك HSBC مؤهلين للاستفادة من كلا العرضين. 	t

ا لتقديرنا في أي وقت قبل 30 أبريل  نحتفظ بحق تعديل شروط وأحكام العرض هذه أو إنهاء أحد العرضين أو كليهما وفًقً 	t
.www.hsbc.ae 2025 بالإبلاغ على موقعنا الإلكتروني على

المشاركة في أحد العرضين أو كليهما لا تمنح المشاركين الحق في استخدام اسم HSBC أو شعاره أو صوره من العروض  	t
أو ما يتعلق بها دون موافقة خطية صريحة من HSBC. ولا يجوز للمشاركين في العرض )العروض( الإدلاء بأي تعليق عام 
)بما في ذلك عبر وسائل التواصل الاجتماعي( بخصوص أي من جوانب العرض )العروض( دون موافقة خطية مسبقة من 

ا لتقدير HSBC في عدم تطبيق العرض )العروض( أو استرداد العرض  HSBC، وأي خرق لهذا البند يمنح HSBC الحق وفًقً
)العروض( من المشارك المعني دون إشعار مسبق.

لن نتحمل مسؤولية )إلى الحد المسموح بموجب القانون واللوائح( أي خسارة أو ضرر ينتج عن تنظيم أي من العرضين أو  	t
كليهما أو إقامته أو تمديده. ولا يسعى هذا البند إلى استبعاد مسؤولية بنك HSBC عن )أ( الوفاة أو الضرر الشخصي 

الناجم عن إهمالهم، )ب( الاحتيال أو سوء التمثيل الاحتيالي، و/أو )ج( أي مسألة أخرى لا يكون من القانوني بالنسبة لهم 
استبعاد أو محاولة استبعاد مسؤوليتهم. تخضع شروط وأحكام هذا العرض من كافة النواحي للقوانين الفدرالية للإمارات 
العربية المتحدة، وبشكل خاص قوانين إمارة دبي. وتخضع كافة النزاعات المتعلقة بشروط وأحكام هذه العروض للولاية 

القضائية الحصرية لمحاكم دبي غير التابعة لمركز دبي المالي العالمي، الإمارات العربية المتحدة.

صدر عن بنك HSBC الشرق الأوسط المحدود فرع الإمارات العربية المتحدة، ص.ب. 66، دبي، الإمارات العربية المتحدة، ويخضع لقوانين مصرف الإمارات العربية المتحدة 
المركزي لغـرض هـذا الترويـج ويخضـع للتنظيـم الرئيسـي مـن قبـل سـلطة دبـي للخدمـات الماليـة. فيمـا يتعلـق بخدمـات وأنشـطة ماليـة معينـة يقدمهـا بنـك إتـش بـي إم 

.CRN: WIV122424 .602004 إي، فهـي خاضعـة للتنظيـم مـن قبـل هيئـة الأوراق الماليـة والسـلع في دولة الإمارات العربية المتحدة بموجب رخصة رقم
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HSBC WorldTrader: Recurring Investment Campaign Terms and Conditions  
 

15th Jan 2025 – 30th April 2025 (both dates inclusive)  
 

When do these 
terms and 
conditions apply?  

 

• HSBC Bank Middle East Limited, UAE branch (“we” or “us” or “HSBC”) has launched a cashback offer (the “Offer”) for 
clients (“you”) who satisfy the eligibility criteria outlined within these terms and conditions (“Eligibility Criteria”) and 
set up a new recurring investment plan through the HSBC WorldTrader platform during the period of 15th Jan 2025 – 
30th April 2025 (both dates inclusive) (the “Offer Period”). 

• These terms and conditions (“Offer Terms and Conditions”) apply to you so far as the law and regulation permits, 
please read them carefully. 

Who is eligible to 
participate in the 
Offer and what is 
the Eligibility 
Criteria? 

• You must be an existing customer of HSBC UAE. 

• To be eligible you must be 21 years old or above. 

• HSBC reserves the sole right to decide on whether you are eligible for the Offer.  

• You will not be eligible for the Offer if you have received a discount on standard transaction fees already. 

What is the Offer 
and how does it 
work?  
 
 

• When you successfully set up a new recurring investment plan to invest in equities or exchange traded funds (ETFs) 
on a pre-determined frequency and instalment amount through the HSBC WorldTrader platform within the Offer 
Period, we will make a cashback to your investment funding account of the transaction fees charged for all your 
orders executed under this plan (excluding the applicable UAE Value Added Tax (VAT), up to a maximum total 
cashback of USD 100. See example below, for illustrative purposes. 

• The Offer applies to new recurring investment plans set up during the Offer Period.  
  

 January February March April Total cashback 

 Example: Recurring investment plan 1 

Recurring investment value $1,000 $1,000 $1,000 $1,000  

Transaction Fees charged (excl. VAT) $15 $15 $15 $15  

Total cashback  $15 $15 $15 $15 $60 

 Example: Recurring investment plan 2 

Recurring investment value $2,000 $2,000 $2,000 $2000  

Transaction Fees charged (excl. VAT) $15 $15 $15 $15  

Total cashback  $15 $15 $15 $15 $60 

 Example: Recurring investment plan 3 

Recurring investment value $3,000 $3,000 $3,000 $3,000  

Transaction Fees charged (excl. VAT) $60 $60 $60 $60  

Total cashback  $60 $40 $0 $0 $100 

 
What is not included in the Offer of cashback on transaction fees:  

• 5% UAE Value Added Tax applied to the transaction fees. 

• Any applicable third-party fees and charges, exchange market fees and stamp duties or taxes will apply.  
 

When and 
How will I 
receive the 
Offer? 

• Provided you have met the eligibility criteria, the cashback amount(s) will be credited to your investment funding 
account after the Offer Period ends, no later than 90 days after the Offer Period has ended or by 31st July 2025.  

• Your cashback will be paid to your investment funding account in the same currency as the currency of the transaction 
fees charged.   The cashback amount may be paid to your USD investment funding account at our prevailing conversion 
rate in case the cashback amount is in a currency other than USD, AED, GBP, EUR or HKD. 

• If your investment funding account is closed at the time of our cashback payment, we will use your bank account held 
with us to make the payment. If applicable, we will use our prevailing foreign exchange rate to convert the payment 
amount into the currency of your investment funding account or bank account, and credit the converted amount to 
the respective account.    

Do any other 
Terms and 
Conditions 
apply to me? 
 

• As a customer of HSBC UAE your general banking relationship with us will be governed by our HSBC Personal Banking 
General Terms and Conditions (UAE) as well as the General Terms and Conditions for Investment and Insurance 
Products and HSBC WorldTrader Online Trading Platform Services.  They can be found on our website at  
www. hsbc.ae. Please ensure you have read and understood them.  

• Please refer to our HSBC WorldTrader Schedule of Services and Tariffs (available on our website at www.hsbc.ae) for 
more details. 
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What else do I 
need to know 
about the Offer? 

• HSBC Staff are eligible for the Offer. 

• We reserve the right at our discretion to amend these Offer Terms and Conditions or end the Offer at any time 
before 30th April 2025 by notice on our website at www.hsbc.ae.  

• HSBC reserves the sole right to decide on whether you are eligible for this Offer or not.  

• Participating in this Offer does not grant entrants the right to use HSBC’s name, logo or images from or relating to the 
Offer without HSBC’s explicit written approval.  Participants in this Offer may not make any public comment 
(including via social media) regarding any aspect of this Offer without HSBC’s prior written consent and any breach of 
this provision shall confer a right on the HSBC at HSBC’s discretion not to apply the Offer or to claw-back the Offer 
from the participant concerned without prior notice.  

• We will not be liable (to the extent permitted by law and regulation) for any loss or damage arising out of organizing, 
holding or extending this Offer. This clause does not seek to exclude the liability of HSBC for (a) death or personal 
injury caused by their negligence, (b) fraud or fraudulent misrepresentation, and/or (c) any other matter for which it 
would be unlawful for them to exclude or attempt to exclude their liability.  
These Offer Terms and Conditions shall be governed in all respects by the federal laws of the United Arab Emirates, 
and in particular by the laws of the Emirate of Dubai. All disputes relating to these Offer Terms and Conditions shall 
be subject to the exclusive jurisdiction of the non-DIFC courts of Dubai, United Arab Emirates.  
 

 
© Copyright.  HSBC Bank Middle East Limited 2025.  ALL RIGHTS RESERVED.  No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system, or 
transmitted, in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording, or otherwise, without the prior written permission of HSBC Bank Middle 
East Limited.    
Issued by HSBC Bank Middle East Limited, U.A.E. Branch (HBME), PO Box 66, Dubai, U.A.E, regulated by the Central Bank of the U.A.E. for the purposes of this 
promotion and lead regulated by the Dubai Financial Services Authority.   In respect of certain financial services and activities offered by HBME, it is regulated by the 
Securities and Commodities Authority in the UAE under license number 602004. CRN: TC010725 
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 الترويجي الخاص بالاستثمار المتكرر  HSBC WorldTraderشروط وأحكام عرض 
 

 )شاملاً كلا التاريخين( 2025أبريل  30حتى  2025يناير  15
 

 قام بنك HSBC   الشرق الأوسط المحدود–   ( أو  نا" أو "نحن"فرع الإمارات العربية المتحدة ""HSBC")   بإطلاق
نقدي  عرض   )" العرض)" استرداد  للعملاء  الذين  أنت/أنتم"(  هذه  "(  في  المحددة  الأهلية  معايير  استوفوا 

( والأحكام  الأهلية"الشروط  و"معايير  ب(  منصة  قاموا  خلال  من  متكررة  استثمارية  خطط   HSBCإعداد 
WorldTrader    فترة  شاملاً كلا التاريخين )"  –  2025أبريل    30حتى    2025يناير    15خلال فترة العرض من

 ."(العرض
 

   التنظيمية   بقدر ما يسمح به القانون واللوائح عليك  "(  شروط وأحكام العرضهذه الشروط والأحكام )"تنطبق  ،
 .لذا يرجى قراءتها بعناية

 

طبق    متىى 
هىىىىىىىىىىىى    
الشىىىىىىروط  
 والأحكام؟

  عملاء الحاليين لدى اليجب أن تكون منHSBC الإمارات العربية المتحدة . 
 

   أو أكثر.  اً عام  21لكي تكون مؤهلاً، يجب أن يكون عمرك 
 

 حتفظ يHSBC   لعرض أم لا. لاستفادة من ابالحق في تحديد ما إذا كنت مؤهلاً لوحده 
 

 لمعاملات. الاعتيادية لرسوم  العرض إذا كنت قد حصلت بالفعل على خصم على  ستفادة من اللن تكون مؤهلاً للا 
 

هىىىم  مىىى  ن 
الىمىلهىلى    
للمشىىىاركة  
في العرض  

هىىىي  ومىىى  ا 
مىىىعىىىايىىىيىىىر  

 الأهلية؟

  القابلة  للاستثمار في الأسهم أو صنادي  الاستثمار بنجاح    خبة استثمارية متكررة جديدةعند إعداد
خلال فترة   HSBC WorldTraderمن خلال منصة    اً مسبق  ين ومبلغ قسط محددوتيرة  ل  اً وفق  (ETFs)للتداول  
التي طم طنفي ها بم جب  طلقاطك  رس م المعاملات المفروضة على جميع  إعادة  سنق م بفالعرض،  

العربية المتحدة(،   المعم ل بها في الإمارات  القيمة المضافة  بحد  و ه   الخبة )باستثناء ضريقة 
 لأغراض توضيحية. لالمثال أدناه،  انظر . دولار أمريكي 100أقصى إجمالي للاسترداد النقدي يقلغ 

 

إجمالي   أبريل  مارس فبراير  يناير  

الاسترداد 

 النقدي 

 1مثال: خبة الاستثمار المتكرر   

دولار    1,000 قيمة الاستثمار المتكرر 

 أمريكي 

دولار    1,000

 أمريكي 

دولار    1,000

 أمريكي 

دولار    1,000

 أمريكي 

 

المفروضة  المعاملات  رسوم 

 )باستثناء ضريبة القيمة المضافة( 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

 

دولار    15 إجمالي الاسترداد النقدي 

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    60

 أمريكي 

 2مثال: خبة الاستثمار المتكرر   

دولار    2,000 قيمة الاستثمار المتكرر 

 أمريكي 

دولار    2,000

 أمريكي 

دولار    2,000

 أمريكي 

دولار    2,000

 أمريكي 

 

المفروضة  المعاملات  رسوم 

 )باستثناء ضريبة القيمة المضافة( 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

 

دولار    15 إجمالي الاسترداد النقدي 

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    15

 أمريكي 

دولار    60

 أمريكي 

 3مثال: خبة الاستثمار المتكرر   

دولار    3,000 قيمة الاستثمار المتكرر 

 أمريكي 

دولار    3,000

 أمريكي 

دولار    3,000

 أمريكي 

دولار    3,000

 أمريكي 

 

المفروضة  المعاملات  رسوم 

 )باستثناء ضريبة القيمة المضافة( 

دولار    60

 أمريكي 

دولار    60

 أمريكي 

دولار    60

 أمريكي 

دولار    60

 أمريكي 

 

دولار    60 إجمالي الاسترداد النقدي 

 أمريكي 

دولار    40

 أمريكي 

دولار    0

 أمريكي 

دولار    0

 أمريكي 

دولار    100

 أمريكي 

 
 : الاسترداد النقدي على رس م المعاملات  التي لا يشملها عرضالاستثناءات ما هي  

  رسوم المعاملات. % على  5تطبيق ضريبة القيمة المضافة الإماراتية بنسبة يتم 
 أو الضرائب. التعرفة ، ورسوم العملاتثالثة، ورسوم سوق ال طراف الأخاصة بمصاريف أي رسوم و سيتم تطبيق 

هىىىى   مىىىىا 
  الىىىىعىىىىرض 
وكىىىىىيىىىىى   

 ؟يعمل
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 سيتم إضافة مبلغ)مبالغ( الاسترداد النقدي إلى حساب التمويل الاستثماري  ، معايير الأهليةل   ئك بشرط استيفا
  31أو بحل ل   انتهاء فترة العرضطاريخ  بعد  ي ماً من   90بما لا يزيد عن  ،  فترة العرضبعد انتهاء  الخاص بك  

 . 2025ي لي  
 

   الخاص بك بنفس عملة رسوم المعاملة    يتمويل الاستثمارال إلى حساب  الاسترداد النقدي  سيتم دفع مبلغ
الخاص بك بالدولار الأمريكي    يتمويل الاستثمار الإلى حساب  النقدي  قد يتم دفع مبلغ الاسترداد  والمفروضة.  

بعملة أخرى غير الدولار الأمريكي أو الدرهم  النقدي  السائد لدينا في حال كان مبلغ الاسترداد  الصرف  سعر  وفقاً ل
 . غكون غالإماراتي أو الجنيه الإسترليني أو اليورو أو دولار هون

 
   إذا تم إغلاق حساب التمويل الاستثماري الخاص بك عند سداد دفعة الاسترداد النقدي، فسنستخدم حسابك

المصرفي الموجود لدينا لإجراء الدفع، وحيثما ينطبق ذلك، سنستخدم سعر الصرف السائد لدينا لتحويل مبلغ 
 الدفعة إلى عملة حسابك المصرفي وايداع المبلغ المحول إلى هذا الحساب. 

 

وكىيى    مىتىى 
سىىىلحصىىىل  
عىىىىىىلىىىىىىى  

 العرض؟

  باعتبارك من عملاءHSBC  فستخضع علاقتك المصرفية معنا عموماً للشروط والأحكام العامة الخاصة بالخدمات ،
شروط والأحكام العامة الخاصة بمنتجات كذلك ال )فرع الإمارات العربية المتحدة( و HSBC المصرفية الشخصية لدى

، والتي يمكن العثور عليها على  للتداول عبر الانترنت  HSBC WorldTraderالاستثمار والتأمين وخدمات منصة  
  . لذا يرجى التأكد من أنك قرأتها وفهمتها.www.hsbc.aeموقعنا 

 
   يرجى العودة إلى جدول رسوم الخدمات والتعرفات المطبقة لدينا الخاصة بمنصةHSBC WorldTrader    المتاح(

 .( للمزيد من التفاصيلwww.hsbc.aeعلى موقعنا الإلكتروني على  
 

طنىبىقى    هىىل 
أي   عىىىلىىىي  
شىىىىىىىىىىروط  
وأحىىىىىكىىىىىام  

 أخرى؟

  يشمل هذا العرض موظفي بنكHSBC 
  2025 أبريل  30نحتفظ بالحق، وفقاً لتقديرنا، في تعديل هذه الشروط والأحكام أو إنهاء العرض في أي وقت قبل  

 . www.hsbc.aeبموجب الإشعار على موقعنا الإلكتروني 
   يحتفظ بنكHSBC  .بالحق المطلق في اتخاذ القرار بشأن ما إذا كنت مؤهلاً للاستفادة من هذا العرض أم لا 
   لا تمنح المشاركة في هذا العرض المشاركين الحق في استخدام اسمHSBC    أو شعاره أو صوره من العرض أو

. كما لا يجوز للمشاركين في هذا العرض  HSBCالمتعلقة به دون الحصول على موافقة خطية صريحة من بنك  
العرض دون   التواصل الاجتماعي( بخصوص أي جانب من هذا  )بما في ذلك وسائل  تعليقات عامة  إصدار أي 

الحق وفقاً لتقدير بنك   HSBCوأي انتهاك لهذا الشرط يمنح  HSBCالحصول على موافقة خطية مسبقة من بنك 
HSBC  .في عدم تطبيق العرض أو سحب العرض من المشترك المعني بدون أي إشعار 

   التنظيمية( عن أي خسارة أو ضرر ينشأ عن واللوائح  القانون  لن نكون مسؤولين )إلى الحد الذي يسمح به 
عن )أ( الوفاة أو    HSBCتنظيم هذا العرض أو إيقافه أو تمديده. وليست الغاية من هذا البند استبعاد مسؤولية  

الإصابة الشخصية الناجمة عن الإهمال، )ب( الاحتيال أو التحريف الاحتيالي، و/أو )ج( أي أمر آخر قد يكون من  
 غير القانوني بالنسبة لهم التصرف فيه استبعاد أو محاولة استبعاد مسؤوليتهم. 

   تخضع شروط وأحكام هذا العرض من جميع النواحي للقوانين الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة، وعلى
وجه الخصوص قوانين إمارة دبي. كما تخضع جميع النزاعات المتعلقة بشروط وأحكام هذا العرض للاختصاص  

 بي، الإمارات العربية المتحدة. القضائي الحصري للمحاكم غير التابعة لمركز دبي المالي العالمي في د
 

الىىى ي   مىىىا 
أ    يىىىجىىىب 
أعرفه أيضىىىاً  
 عن العرض؟

 
جميع الحقوق محفوظة. لا يجوز إعادة إنتاج أي جزء من هذا    2025الشرق الأوسط المحدود   إتش إس بي سي  © حقوق النشر. بنك

ر  المنشور أو تخزينه في أي نظام استرجاع أو نقله بأي شكل أو وسيلة، سواءً كانت إلكترونية أو ميكانيكية أو بالتصوير أو التسجيل أو غي
 .الشرق الأوسط المحدود إتش إس بي سي ذلك دون الحصول على إذن خطي مسبق من بنك

 
، دبي، الإمارات العربية المتحدة،  66الشرق الأوسط المحدود، فرع الإمارات العربية المتحدة، ص.ب.   إتش إس بي سي صادر عن بنك 

من   الرئيسي  التنظيم  وإلى  الترويجي  العرض  هذا  لأغراض  المركزي  المتحدة  العربية  الإمارات  مصرف  قبل  من  للتنظيم   والخاضع 
الشرق الأوسط   إتش إس بي سي بنكفيما يتعلق ببعض الخدمات والأنشطة المالية التي يقدمها  و  قبل سلطة دبي للخدمات المالية.

فالمحدود  لاخهو  ،  رقم  رقابة  ضع  الترخيص  بموجب  المتحدة  العربية  الإمارات  دولة  في  والسلع  المالية  الأوراق   .  602004هيئة 
CRN:TC010725 
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